

Bagi-bagi Roti dan Buku Tulis, Pasukan Pandawa Kostrad Makin di Cintai Anak-anak Papua

Agung widodo - JATENG.WARTAMILITER.COM

Feb 21, 2024 - 20:11



(Foto Dokumen) : Prajurit TNI AD Batalyon Infanteri 411/Pandawa Brigif 6 Divisi 2 Kostrad Semakin Dicintai Oleh Masyarakat Papua.

NDUGA- Aksi prajurit TNI AD dari Batalyon Infanteri 411/Pandawa Brigif 6 Divisi 2 Kostrad semakin dicintai oleh masyarakat Papua.

Bertugas Kota Kenyam [Kabupaten Nduga](#) atau Nduga bawah, ini lah daerah tempat di mana Ksatria Pandawa Kostrad diterjunkan untuk melaksanakan tugas operasi dibawah pimpinan Dansatgas, Letkol Inf Subandi, S.E., M.I.P.



Pasukan Pandawa Kostrad berhasil membuat masyarakat memberikan apresiasi atas berbagai gebrakan yang terus dilakukan untuk terus menghadirkan kebahagiaan bagi semua.

Seperti yang dilakukan pagi ini, Rabu(21/2/2024), Pos Kotis Kenyam membagikan roti atau snack dan buku tulis untuk anak-anak Papua yang akan berangkat ke sekolah.

Ada Snack berisi Donat, roti goreng, pisang goreng dan bakpau kukus dan buku tulis yang dibagikan pagi ini.



Hal ini dilakukan karena kita sering mengetahui bahwa mereka sering tidak sarapan saat akan berangkat sekolah, sehingga program bagi-bagi sarapan terus digiatkan.

Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi mengatakan, pagi ini berbagi snack yakni roti, donat, dan pisang goreng serta buku tulis untuk adik-adik yang jalan kaki akan berangkat ke sekolahnya.

"Berbagai gebrakan terus dilakukan untuk bisa memberikan manfaat nyata bagi masyarakat, selain snack kita juga membagikan buku dan alat tulis," terang Abituren Akmil tahun 2004 itu.

Harapannya kegiatan ini semoga membawa manfaat dan adik-adik senang sehingga bisa menjadi bekal mereka sekolah.



Sementara itu salah satu anak, Marianus Gwijangge mengaku dirinya sangat senang, pagi-pagi berangkat sekolah mendapat Snack roti, donat dan buku tulis dari Abang-abang pos.

"Terimakasih kasih abang-abang Pos Satgas Kostrad, kami senang pagi-pagi berangkat sekolah selalu dapat berkat dari abang-abang pos, terima kasih Abang, hormat," kata Marianus.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad